

Durante más de 30 años, Simon Clarke produjo una corriente de sofisticados análisis sobre temas que se encuentran en el corazón de la tradición marxista. Su trabajo sobre el Estado capitalista insufló nueva vida a lo que se había convertido en un debate sin salida. Sus escritos sobre el dinero fueron unos de los primeros y más convincentes ejemplos del llamado análisis de la «forma-valor» en la literatura en lengua inglesa. Su exhaustivo conocimiento de la historia del capitalismo, la política económica y el pensamiento social es evidente para cualquiera que lea sus libros.

Si el único logro de Clarke fuera su reconstrucción de la historia intelectual y social, su legado como pensador perspicaz estaría asegurado. Sin embargo, subyace —a veces implícitamente— en sus obras una novedosa y poderosa interpretación del proyecto de Marx que debería servir de base para una crítica renovada del capitalismo actual.

INTRODUCCIÓN A LA CRÍTICA DE LA ECONOMÍA POLÍTICA

S. Clarke **INTRODUCCIÓN A LA CRÍTICA DE LA ECONOMÍA POLÍTICA**

Ediciones Extáticas

 Ediciones Extáticas



Simon Clarke

